



## Changement âge papier d'identité

-----  
Par AnthoMss53

Bonjour,

Je suis à la recherche d'aide concernant un sujet auquel je ne trouve pas de réponse sur Internet et pour lequel je n'est pas eu de réponse ici même il y a 3 ans. C'est un sujet assez complexe dû à une histoire tout aussi complexe.

Le 7 octobre 2015, je me suis fais agresser par un jeune homme mineur. J'ai été frappé derrière la tête, ce qui m'a mis instantanément inconscient, puis il m'a soulevé pour me jeter par terre la tête au sol.  
J'ai été très rapidement transporté à l'hôpital, hôpital pour lequel je suis sorti quelques jours plus tard.  
Résultats: amnésie rétrograde, traumatisme crânien, plaie ouverte sur le crâne.

Au réveil lorsque l'on m'a demandé la date du jour, pour moi nous étions en Mars 2013, mais zéro souvenir d'environ entre 2010 jusqu'au jour du réveil.

Je suis sortie par la suite et porter plainte en Gendarmerie. 6 mois ou 1 an après le résultat du tribunal était « non suite, pas assez de preuves » (alors que une trentaine de personnes étais sur zone)

Je n'ai pas eu de contre visite médicale ou quoi que ce soit pour suivre ceci.

Au fur et à mesure que les semaines et mois passèrent, en dialoguant avec famille et amis, je recouvrais une partie de ma mémoire.

Mais ! Problème dont le dernier celui pourquoi je suis là de nouveau?

Problème numéro 1 :

Ils m'arrivent Très régulièrement de perdre des souvenir plus ou moins lointain. ( le fait qui se sont déroulés il y a une ou deux minutes comme des faits qui se sont déroulés il y a quelques semaines quelques mois)

Problème numéro 2 :

et je n'ai aucun dossier médicaux de mon passage à l'hôpital, ni aucun rapport de la gendarmerie qui est intervenu sur la scène de l'acte.

Problème numéro 3 :

Mon âge dans ma tête a été figé. Pour moi aujourd'hui j'ai 22ans et non 27ans.  
Ce qui peut poser problème avec beaucoup de monde que je fréquente mais aussi famille.

C'est donc pour ce troisième problème que je suis ici, mon âge sur ma carte d'identité aujourd'hui je ne le reconnais pas.

Je vis en décalé avec mon âge.

La question est donc pouvons nous modifier l'âge sur tous papiers d'identité ?

J'ai conscience que ceci appliquera une demande en béton, un dossier en béton et un très bon avocat peut-être.

Cela peut paraître bête, mais pour moi cela m'impact beaucoup dans ma vie sociale.

Merci beaucoup

\* désolé pour ce long texte, mais je vais besoin d'expliquer correctement pour que l'on comprenne le Problème.

-----  
Par jodelariege

bonsoir

votre âge officiel est l'âge calculé à partir de votre date de naissance sur votre carte d'identité  
vous ne pourrez pas le changer parce que vous ne "sentez pas "cet âge  
voyez vous un psy pour parler de ce problème?,

-----  
Par AnthoMss53

J'en voyais un pendant 3 ans, pas de résultat convaincant